

GFT anuncia la llegada de Cristiano Silva como nuevo Director de Negocios en México

Ejecutivo tiene más de 25 años de experiencia en empresas globales de TI

Ciudad de México, noviembre de 2023 – GFT Technologies, empresa pionera a nivel mundial en transformación digital, anuncia la llegada de Cristiano Silva como nuevo Director de Negocios de la compañía en México. El ejecutivo es un refuerzo más para el equipo que lidera el CEO de GFT México & LATAM SSC, Alberto Rosati, y que viene registrando un crecimiento en las operaciones en la región.

Cristiano Silva tiene más de 25 años de experiencia en empresas globales en el área de tecnologías de la información (TI) y consultoría, especialmente en las áreas de Banca y Seguros. Estos son dos de los sectores en los que GFT ve margen de crecimiento en México, según explica Alberto Rosati.

“La llegada de Cristiano Silva es un paso más en nuestro proyecto para hacer que GFT sea cada vez más relevante en la oferta de soluciones y productos de transformación digital. Somos una empresa operativa global y, como tal, tenemos mucho que ofrecer a empresas y negocios que quieran estar alineados con los desarrollos más innovadores del mercado”, explica el CEO de GFT México & LATAM SSC.

Según Cristiano Silva, su principal desafío será expandir la presencia de GFT en la región a través de sus prácticas tecnológicas y alianzas con las empresas más innovadoras del mundo. Para ello, pretende conectar a los clientes de la región con el CoE (Centro de Excelencia) de GFT Global, desarrollando innovaciones que generen valor para el negocio.

“Queremos ser cada vez más relevantes y estratégicos para nuestros clientes”, afirma.

El nuevo ejecutivo de GFT es licenciado en Contaduría y Administración, con especialización en Banca y Servicios de Apoyo Financiero. En su carrera acumuló roles de liderazgo en Innoveo, Tata, Concentrix, IBM, HSBC y Santander, entre otras empresas.

Acerca de GFT – Shaping the future of digital business

GFT es una compañía pionera en transformación digital. Al aprovechar las tecnologías de próxima generación, permite a sus clientes aumentar su productividad con soluciones de software inteligentes, con enfoque en Digital Finance, Soluciones Enterprise de IA & Datos y Modernización de Plataformas.

Las fortalezas de GFT incluyen profunda excelencia tecnológica, un sólido ecosistema de socios y expertise en la industria. GFT es agile@scale y impulsa la transformación digital para clientes de los sectores financiero y asegurador, así como de la industria manufacturera. Los talentos de GFT crean, implementan y manejan aplicaciones de software para permitir negocios innovadores y al mismo tiempo cumplir con las regulaciones.

Con sedes en más de 15 mercados de todo el mundo, GFT garantiza la proximidad a sus clientes. La compañía cuenta con más de 35 años de experiencia y un equipo mundial formado por más de 10,000 talentos determinados. GFT les ofrece oportunidades de desarrollo en las áreas más innovadoras de la ingeniería de software. Las acciones de GFT Technologies SE cotizan en el índice SDAX de la Bolsa alemana (ticker: GFT-XE).

En México, GFT opera desde 2015 donde tiene un equipo de más de 450 profesionales con una oficina central en la Ciudad de México.

www.gft.com/mx/es

www.blog.gft.com/es

<https://www.linkedin.com/company/gft-technologies/>

https://twitter.com/gft_tech